



みどり幼稚園

週のお便り No.27 11月11日

初めてのオンライン研修会（県PTA研修会）

8日（火）に県PTA連合会主催の研修会が行われました。会場の市民会館においていただいた方はありがとうございました。また、園でも初めてオンラインでの研修が行われ、12名のお母さん方に参加いただきました。

保育士タレント？の「てい先生」のお話を聞きましたが、子供の行動への対応をスムーズにするためには「親の引き出しの多さ」が有効だ。そのためには少しでも情報を仕入れることが必要で、研修を受けることなどは大切ということをお話しておられました。また、親の余裕が重要で、母親自身がまず幸せになる、幸せとすることが大切だというお話もありました。またこのような講演があったらお誘いしたいと思います。



週の予定 2022年11月14日～11月19日

週題	行事	ゆり	ばら	もも	りんご	ぶどう
14日（月）	月曜礼拝 祝福式	祝福式（大江教会：森田牧師）				
		大きく成長させてくださる神さまに感謝の礼拝をして、祝福を受けよう	大きくなったことを神さまに感謝の礼拝をしよう	神さまのお守りの中で大きくなったことを感謝して、祝福をうけよう	大きくなっていることをみんな喜び、森田牧師先生から祝福をうけよう	これからも元気に過ごせるようにお祈りして祝福を受けよう
15日（火）	英語で遊ぼう	英語で遊ぼう				
		キャシー先生 「きよこの夜」の英語をキャシー先生とゆっくり歌ってみよう	マイケル先生 色々な動きを英語で言ってみよう	マイケル先生 「ぼちぼちいか」の絵本を楽しもう 羊の献金箱を作ろう！	キャシー先生 数を英語で教えてもらおう	クリスマスツリー飾りが何個あるかキャシー先生のまねをして数えてみよう
16日（水）	運動遊び 内科検診 園長会	運動遊び				
		⑤11:00～ ・先生 VS みんな！ドッジボールをしよう ・サンタクロースの献金箱を作ろう①	④10:40～ 江津湖にどんぐり拾いこいこ	③10:15～ ボール当てゲーム 当てるチームと逃げるチームに分かれてゲームを楽しもう	②10:05～ とび箱の上からジャンプして降りよう	①10:00～ 台の上を落ちないように歩いてみよう
17日（木）	感謝祭 弁当日	野菜や果物があるありがとうの気持ちと一緒に届けよう	礼拝をして、ありがとうの気持ちと野菜や果物を届けよう	お野菜や果物を飾って礼拝をして、ありがとうを伝えに行こう	ありがとうの気持ちをもって野菜や果物を渡そう	神さまのおめぐみにありがとうの礼拝をしよう
18日（金）		・サンタクロースの献金箱を作ろう② ・色々な楽器を弾いてみんなで音を合わせよう	ムッシュドノエルを作ろう	献金箱の箱に可愛い色紙を貼りつけよう	献金の意味を知って天使の献金箱を作ろう	音楽に合わせて体を動かそう
19日（土）						

14日（月）は「幼児祝福式」

日本の伝統行事である七五三をお祝いします。キリスト教の園では、今まで成長させてくださった神様に感謝をささげるとともに皆で七五三を喜びあい、これからは子供たちの成長を願う意味から、「幼児祝福式」として実施いたします。礼拝の中で、牧師より一人一人祝福を受ける儀式です。みんなには千歳あめに見立てたお土産もありますよ。



17日は（収穫）感謝祭

秋の収穫への感謝と勤労への感謝を兼ねて「感謝祭」を行います。野菜や果物（少量）をご家庭から持ち寄って、収穫を与えてくださる神様へ感謝をささげる礼拝をし、その後、交通局や園医の病院など日頃からお世話になっている方々に届けたいと思います。

※14日に袋をお配りします。
※自分たちが持参した物を届けます。

- ▶果物か野菜を前日の16日（水）に持たせてください。
- ▶スモック、カラー帽を着用してください。



【収穫感謝祭の由来】

1620年、イギリスの清教徒がメイフラワ一号でオランダからアメリカ大陸に渡り、新生活を始めました。最初の1年間は収穫もなく、人口も半減するという過酷なものでしたが、翌年、先住民の友情を得て豊かな収穫を得ることができました。このことを喜んで神様に感謝の礼拝をささげ、それとともに先住民の友情に感謝したのが始まりだそうです。

【お弁当についてのお願い】

以前、お弁当の中身についてのお願いをいたしました。
①ミニトマトは必ずカットして！
②小さい子にはつまようじやピックは危険です！お弁当で窒息したり、ピックで隣の子を傷つけたりしてからでは遅いですよ。先日のお弁当で、まだまだ見かけました。ご協力を！！